

MAGAZINE

Buka 24 Jam, Kesatria Pandawa Kostrad Hadirkan Layanan Kesehatan untuk Masyarakat

Agung widodo - NDUGA.MAGZ.CO.ID

Jul 19, 2023 - 14:48



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Kotis Membuka Pelayanan Kesehatan Secara Gratis Bagi Masyarakat di Kota Kenyam.

NDUGA- Berbagai cara kreatif untuk memudahkan masyarakat yang sedang kesulitan atau membutuhkan bantuan, kini Kesatria Pandawa Kostrad anak buah

Bang Alex membuka pelayanan kesehatan 24 jam bagi masyarakat Kota Kenyam yang akan berobat.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., dalam rilis tertulisnya di Pos Kotis, Kota Kenyam, Selasa (18/7/2023).

Dansatgas mengungkapkan, menghadirkan kemudahan bagi masyarakat yang membutuhkan bantuan khususnya di bidang kesehatan, Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Kotis membuka pelayanan kesehatan secara gratis bagi masyarakat di Kota Kenyam dan sekitarnya.



Lanjutnya, upaya ini merupakan gagasan dari Satgas yang langsung di aplikasikan oleh Tim Kesehatan Satgas dibawah pimpinan Pak Dokter Satgas Lettu Ckm dr. Randi Kusuma.

"Hadirnya kami disini, harus membawa banyak kebahagiaan bagi masyarakat Papua, selain program pos senyum berbagi paket sembako kepada masyarakat yang melintas didepan pos, memberikan pelayanan kesehatan gratis juga dihadirkan untuk masyarakat," ucap Bang Alex.

Kami melihat keterbatasan fasilitas dan tenaga kesehatan di wilayah penugasan, Satgas berinisiatif untuk turut serta dalam memberikan pelayanan kesehatan secara gratis bagi warga.

"Semoga melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, Kesatria Pandawa Kostrad yang baru bertugas selama kurang dari 1 bulan di wilayah Kabupaten Nduga dapat semakin dikenal oleh masyarakat luas, dikenal karena kebaikan dan ketulusan kami untuk menjaga Papua dan menghadirkan kebahagiaan bagi masyarakat Papua," pungkas Abituren Akademi Militer tahun 2004 tersebut.

Sementara itu, Pak Sardi (49) menyampaikan ucapan terima kasih kepada prajurit TNI dari Pandawa Kostrad yang telah mengobati kakinya karena sakit terkena benda tumpul saat bekerja.



"Saya datang dari Jawa ke Distrik Kenyam dalam rangkanya kerja bangunan, kebutuhan kemarin kaki saya terkena benda tumpul saat kerja, saya langsung datang ke Pos Satgas dan langsung di obati oleh Pak Dokter, terimakasih banyak," ucap Sardi.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad